
Ata da 128ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e um dias 
do mês de maio de dois mil e treze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os 
integrantes do Conselho Municipal de Educação, no auditório do Cais – Colégio Santista 
para cumprimento do seguinte Ordem do Dia: leitura e aprovação da ata anterior. 
Expediente: Comissão Eleitoral, Relatório Financeiro e Assuntos Gerais. A Senhora 
Presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos em seguida colocou para 
aprovação a ata de abril, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida a Sra. Presidente 
informou sobre a eleição da presidência. O conselheiro Avelino Pereira Morgado Filho 
sugere que seja colocado um artigo para eventual chapa única, aproveitando o 
conselheiro Valtílio Alves dos Anjos pergunta se houver empate. A sra. Presidente informa 
que haverá 2ª votação. O conselheiro Avelino Pereira Morgado Filho pergunta sobre a 
Deliberação do Conselho Municipal de Educação sobre a quantidade de crianças por sala 
e informa que existem mais ou menos 9.000 crianças matriculadas nas Organizações 
Não-Governamentais sendo o valor baixo por criança e que entregará em documento 
para ser estudado pelas Câmaras e Comissões. O conselheiro Rogério Santos Ferreira 
diz também que é um pacto que as entidades tem e que irão sofrer pois já estão muitas 
delas com dificuldades financeiras. A conselheira Venúzia F. do Nascimento informa que 
ira verificar. Em seguida a Ra. Presidente apresentou a Justificativa de ausência dos 
Conselheiros Elisabeth Ferreira Soares, Hilda Maria G. Ferreira, João Carlos de Almeida e 
Nilda Marília R. de Almeida. Nada mais havendo a tratar a Senhora Presidente agradeceu 
a presença de todos, informando que a próxima reunião Ordinária será dia dezoito de 
junho de 2013. A presente Ata vai assinada por mim Tricia Christine Schepis que 
secretariei os trabalhos e pela Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza 
Mendes, se conforme. 


